



Sensibilisation aux risques informatiques et réseaux sociaux

publié le 12/03/2012

Bonjour,

Dans le cadre du Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté et à la demande de nombreux parents, les collèges Pierre Mendès-France et Le Marchioux ont décidé de mettre en place une opération de sensibilisation aux conditions d'un usage sécurisé et citoyen d'internet, menée par la société Calysto qui intervient régulièrement dans les établissements scolaires.

Le mardi 13 mars 2012, une information est prévue auprès des élèves de 4ème du Marchioux et de Pierre Mendès-France dans la journée au collège du Marchioux et une seconde auprès de **tous les adultes (parents, équipes éducatives...)** de **18h00 à 19h30** au **restaurant scolaire du collège P. Mendès-France**.

Nous comptons sur votre présence,

L'équipe de direction



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.